

# COMMUNES DE CORNAUX - CRESSIER - LATENA -LE LANDERON - LIGNIERES

---

## AVIS DE MISE EN GARDE – PLANTES INVASIVES

Les communes de Cornaux, Cressier, Laténa, Le Landeron et Lignières tiennent à attirer votre attention sur la problématique des plantes néophytes, c'est-à-dire des espèces non indigènes, dont la présence croissante dans notre région **menace notre environnement en raison de leur caractère invasif**.

Pour limiter leur prolifération, nous vous encourageons à vous informer à leur sujet en consultant le site du Service de la faune, des forêts et de la nature, où vous trouverez toutes les informations nécessaires. Nous vous invitons également à **éviter de planter certaines espèces** encore disponibles à la vente dans notre région.

Lien vers le site :

<https://www.ne.ch/autorites/DDTE/SFFN/nature/neophytes/Pages/accueil.aspx>



Au nom de l'ensemble de nos communes, nous vous remercions pour votre attention et votre engagement en faveur de la préservation de notre environnement.

